



En Coahuila, legislador pide prórrogas de pago en electricidad a empleados de AHMSA



Ante la problemática que actualmente aqueja a los trabajadores de la empresa Altos Hornos de México (AHMSA) por la falta de pago de su salario desde meses atrás, Jericó Abramo Masso, diputado federal por el IV distrito electoral de Coahuila, exhortó que es necesario otorgar prórrogas de pagos en recibos de energía eléctrica para los empleados afectados.

A la Comisión Permanente hizo un llamado para que el titular de

la Comisión Federal de Electricidad (CFE) disponga de tal petición, como una posibilidad para mostrar que el gobierno federal mexicano es humanista cuando se presentan momentos difíciles para algunos sectores del país, en este caso habitantes de Monclova, Coahuila.

El integrante del Grupo Parlamentario del PRI pidió que se conceda más tiempo a los trabajadores para que puedan pagar sus correspondientes recibos en cuanto se resuelva la problemática financiera de la empresa, que resulta de los principales del municipio. En su Punto de Acuerdo, el legislador expuso que, de acuerdo con testimonios de trabajadores de AHMSA, desde el pasado mes de febrero no reciben, en tiempo y forma, el salario semanal ni los obreros sindicalizados, ni los empleados de confianza.

Dijo que el problema sigue vigente y con el nulo pago salarial, las necesidades y deudas de los empleados se acrecientan más.

De acuerdo con datos de la página de la empresa, esta tiene registrados 19 mil trabajadores, lo que representa que la afectación por este incumplimiento salarial es para el 27.31 por ciento de los hogares de esta ciudad.

<https://www.milenio.com/estados/ahmsa-coahuila-legislador-pide-prorroga-pago-electricidad-empleados>